

Près d'un demi million de personnes assistent à un concert de Major Lazer à La Havane



La Havane, 7 mars, (RHC).- Environ 400 000 personnes ont assisté au concert que le groupe étasunien Major Lazer a donné ce dimanche à La Havane.

Le concert a duré plus de 5 heures. Des DJ et des groupes de ont participé aussi au concert.

Les membres du groupe étasunien, Diplo, Jillionaire et Walshy Fire, ont déclaré que leur présence à Cuba est très importante, car ils veulent connaître la richesse musicale de notre pays qui a eu une influence dans d'autres parties du monde.

Major Lazer a signalé dans des déclarations qu'il s'agit du concert qui a rassemblé la plus grande quantité de public de tous ceux qu'ils ont donné.

La présentation de Major Lazer a été le préambule du festival Musicabana, qui aura lieu dans notre pays du 5 au 8 mai

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/86451-pres-dun-demi-million-de-personnes-assistent-a-un-concert-de-major-lazer-a-la-havane>



Radio Habana Cuba